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Solicita gestões conjuntas e o
direcionamento de recursos da União
visando aquisição de materiais de
consumo, implantação de cobertura
metálica para a área externa do parque
ou cerca de alambrado, bem como obras
de pequenos reparos e consertos no
Centro de Educação Infantil Municipal
CEIM Kátia Marques Barbosa, localizado
no Bairro Parque Nova Dourados, no
Município de Dourados.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando gestões conjuntas e o direcionamento de recursos da
União visando aquisição de materiais de consumo, implantação de cobertura metálica
para a área externa do parque ou cerca de alambrado, bem como obras de pequenos
reparos e consertos no Centro de Educação Infantil Municipal CEIM Kátia Marques
Barbosa, localizado no Bairro Parque Nova Dourados, no Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 18 de março de 2025.
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Em busca de proporcionar melhores condições aos alunos matriculados no CEIM Kátia
Marques Barbosa, localizado no Bairro Parque Nova Dourados, em Dourados, a
Coordenadora Patrícia Ferreira Mota, por meio do Ofício n° 26/2025 solicitou nosso
apoio e intercessão para aquisição de bens de consumo permanente e ou bens de
consumo imediato, como alimentos, material de limpeza e expediente, implantação de
cobertura metálica para a área externa do parque ou cerca de alambrado, bem como
obras de pequenos reparos e consertos, naquele Centro de Educação Infantil.

As obras reivindicadas são imprescindíveis para oferecer um ambiente confortável,
seguro, acessível, aconchegante e para melhor atender às necessidades atuais de
seus alunos e trabalhadores da Educação. Ressaltamos ainda que um ambiente
inadequado e degradado dificulta o aprendizado, impossibilitando um aproveitamento
educacional satisfatório.

Assim, as benfeitorias para a melhoria do Centro de Educação Municipal são de
grande importância à comunidade escolar infantil. Desta forma, consideramos ser
fundamental a união de esforços entre o Executivo Estadual e os representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara de Deputados e Senado Federal na viabilização dos
recursos necessários e concretização desta obra.

 


